

...punggecekkan ke lokasi, ...
...sua rubeya juga menyamakan batu
...sudah beroperasi.

...sudah beroperasi.

FK Unsyiah Riset Bersama Kampus Dunia

BANDA ACEH - Fakultas Kedokteran Universitas Syiah Kuala (FK-Unsyiah) melakukan riset tentang kesehatan anak dan remaja bersama kampus dunia, yakni University of Copenhagen, University of Colorado Boulder, lembaga riset Danish Institute against Torture (Dignity), serta Universitas Indonesia. Kick off meeting riset ini dilaksanakan di Balai Senat Unsyiah, Darussalam, Senin (13/1/2020).

Dekan FK Unsyiah, Prof Dr Maimun Syukri SpPD (K) mengatakan, riset bersama ini didanai oleh Botnar Foundation Swiss yang melibatkan sejumlah peneliti dari kampus tersebut. Dia menyebutkan Aceh mengalami dua peristiwa penting

yang menyebabkan angka kematian yang besar, yaitu konflik bersenjata dan gempa serta tsunami 2004 silam. Dua tragedi ini telah menyebabkan korban meninggal dalam jumlah yang besar.

Namun saat ini, pertumbuhan penduduk Aceh meningkat signifikan khususnya di kalangan usia anak-anak dan remaja. Kelompok umur ini memiliki perkembangan yang sangat dinamis, sehingga membutuhkan perhatian khusus untuk mendukung perkembangannya.

"Sebab kelompok usia ini sering mengalami berbagai masalah, dan kemungkinan besar akan mempengaruhi pertumbuhan dan perkembangan mereka," ucap Maimun. Untuk itu lah, lanjutnya, riset bersama itu sangat

penting bagi Aceh dan dunia.

Sementara Dr Sharlena dari Dignity mengatakan, riset ini melibatkan multidisiplin ilmu dan menggunakan alat pengumpul informasi yang efektif. Selama ini, pihaknya berperan aktif untuk membantu keluarga dalam mengatasi trauma dan masalah sehari-hari, berupaya meningkatkan keterampilan mengasuh anak, reintegrasi sosial, dan pembelajaran interpersonal.

Rektor Unsyiah, Prof Dr Ir Sam-sul Rizal MEng mengatakan, dirinya sangat bangga atas keterlibatan FK Unsyiah dalam riset ini. Menurutnya, kolaborasi penelitian tingkat internasional ini akan semakin menguatkan posisi Unsyiah di tingkat global. **(rel/fit)**